msn



Ricardo Monreal defiende su gestión en el Senado con oficio de la ASF

Historia de Yalina Ruiz • 15 h • 🗇 2 minutos de lectura



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, señaló mediante un oficio de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), que su gestión frente a la Jucopo del Senado están solventadas.

El líder de la bancada de Morena, solicitó formalmente a la ASF un informe detallado sobre las auditorías al Senado de la República, en su periodo como presidente de la Junta de Coordinación Política.

En respuesta, el Auditor Superior de la Federación, el licenciado David Rogelio Colmenares Páramo, remitió un oficio en el que se informa que, entre 2018 y 2023, se realizaron once auditorías, abarcando temas de gestión financiera, contrataciones y cumplimiento en tecnologías de la información.

La ASF, hizo las observaciones derivadas de las auditorías realizadas entre 2018 y 2022, que se han solventado y atendido en su totalidad.

Respecto a la auditoría correspondiente al ejercicio 2023, se encuentra en proceso y será publicada el 20 de febrero de 2025, conforme a lo establecido en la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas de la Federación.

En tanto, el legislador Ricardo Monreal reafirmó su convicción de que la fiscalización y la transparencia son pilares fundamentales de la democracia, garantizando el correcto ejercicio de los recursos públicos.

Cabe destacar que, el senador Adán Augusto López, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Senadores, acusó al diputado Ricardo Monreal de cometer irregularidades en el manejo de 150 millones de pesos.